



Projet de relocalisation du BIP de Dieppe

résolution des élus de l'IP de Normandie-Rouen

Les locaux actuels du bureau d'information de proximité de Dieppe sont indignes depuis de nombreuses années. Insalubres, adoptés par des rongeurs, ils auraient dû être quittés depuis longtemps. Après un refus sur un précédent projet en 2022, il est urgent d'aboutir.

L'emplacement proposé aujourd'hui en instance de proximité est une opportunité qu'il faut saisir. Situé au 27 rue de la Halle au Blé à Dieppe, c'est un local grand, lumineux, bénéficiant d'une situation centrale, à proximité du front de mer. Le fait qu'il soit en rez-de-chaussée ne doit pas être un handicap, car un rideau de fer est déjà en place. Un parking souterrain est à proximité et une place réservée devant l'entrée peut être négociée avec la mairie, comme c'est déjà le cas actuellement.

L'équipe de Dieppe a visité ce lieu et est enthousiaste à l'idée d'y emménager. Une visite a également été organisée avec le directeur régional, le chef de centre, le responsable IMG et le secrétaire des RP. Tous sont favorables à ce déménagement. La surface permet l'aménagement d'un espace rédaction, d'un espace technique et d'une espace détente-cafeteria.

Le calendrier proposé avec un emménagement avant la fin d'année laisse du temps pour une période de travaux de rénovation de l'intérieur. Il faudra demander au propriétaire le changement de fenêtres à l'arrière du local, et une amélioration de l'entrée principale. Ainsi que l'installation d'une douche.

Les élus émettent un avis positif sur ce projet de relocalisation. Ils souhaitent être associés ensuite aux projets d'aménagements des locaux.

Adopté à l'unanimité des cinq élus.

Rouen, le 7 mai 2024